

# Goblog

## Dandim 0824/Jember Silaturahmi Ke PTPN X Kertosari Dan PT Sadana Arif Nusa, Mantapkan Sinergitas Penguatan Pertahanan Wilayah

Siswandi - [JEMBER.GOBLOG.CO.ID](http://JEMBER.GOBLOG.CO.ID)

Apr 17, 2023 - 20:51



JEMBER - Dalam silaturahmi wilayah Kecamatan Pakusari, Dandim 0824/Jember pada Senin 17/04/2023 mengunjungi Perusahaan Terbatas Perkebunan Negara (PTPN) X Kertosari dan PT Sadhana Arif Nusa, sebagai bagian dari memantapkan sinergitas guna penguatan pertahanan wilayah dalam pembinaan teritorial.



Kedatangan Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso didampingi Kasdim Mayor Inf Herawady Karnawan, Pasi Intelijen Kapten Inf M Hari Yuwono, Pasi Operasi Kapten Inf Abd Halik, Pasi Personalia Kapten Inf Sutowo, Pasi Teritorial Kapten Arm Hendra Faizar dan Pasi Logistik Kapten Inf Sumaryono.

Sesampai dilokasi disambut oleh Camat R. Syamsul Hidayat, Danposramil 0824/28 Pakusari Peltu Eka Sastria W, Tiga Pilar Desa Kertosari, kemudian dari PTPN X tampak ikut menyambut General Manajer Dwi Aprilla Sandi, Koordinator Keamanan Kombes Pol Nenny Sri Widyaningrum, yang langsung melaksanakan perbincangan di Ruang Rapat Manager.



Demikian halnya di PT Sadana Arif Nusa, kedatangan Dandim 0824/Jember juga disambut oleh Manager PT Sadana Arif Nusa bersama Muspika Pakusari dan Tiga Pilar Desa.

Manager PTPN X maupun Manager PT Sadana Arif Nusa, yang sama-sama memproduksi pada pengolahan tembakau, saat kami wawancarai menyampaikan terima kasih dan apresiasinya atas perkenan Dandim 0824/Jember bersama jajarannya mau bersilaturahmi ke perusahaan kami.



Menurut keduanya, kunjungan Dandim 0824/Jember ini merupakan silaturahmi biasa, dalam meningkatkan kerjasama dan sinergitas yang selama ini telah terbangun, kita manajemen tentunya sangat termotivasi dengan adanya kunjungan ini. Tegas keduanya.

Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso saat kami wawancarai menyatakan, bahwa kunjungannya ini merupakan silaturahmi dalam memantapkan sinergitas yang telah terjalin sebelumnya, baik dengan kalangan usahawan, elemen masyarakat maupun dengan lembaga dan instansi diwilayah.



Hal ini tentunya dalam rangka mempererat rasa kebersamaan, persatuan da kesatuan bangsa, sebagai kekuatan utama pertahanan wilayah dalam menunjang pertahanan negara, yang menganut system pertahanan semesta (sishanta). Ujar Dandim 0824/Jember. (Siswandi)